



GCC INFORMA QUE DENTRO DE SUS INVERSIONES DE CAPITAL PARA LOS SIGUIENTES TRES AÑOS, CONSIDERA MODERNIZAR SUS INSTALACIONES DE CEMENTO EN LOS ESTADOS UNIDOS.

Chihuahua, Chihuahua, 9 de septiembre de 2015- Grupo Cementos de Chihuahua, S.A.B. de C.V. (BMV: GCC* o “la Compañía”), informa que como parte de sus inversiones de capital, estará invirtiendo entre 2015 y 2018 recursos propios hasta por 90 millones de dólares, para modernizar su planta de cemento ubicada en Dakota del Sur.

Con este proyecto se planea incrementar la capacidad de producción en 440,000 toneladas métricas por año.

Acerca de GCC

GCC es una compañía líder en la producción y comercialización de cemento, concreto, agregados y servicios relacionados con la industria de la construcción en México y Estados Unidos.

Fundada en 1941, las acciones de la Compañía cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores, con la clave de pizarra GCC*.

